

## Komiteesitzung vom 10. Januar 2018

An der Sitzung vom 10. Januar 2018 hat das CSWM-Komitee insbesondere folgende Themen behandelt:

1. Neujahrswünsche:  
Unsere Präsidentin Lena Hehemann bedankte sich bei den Komiteemitgliedern für Ihr Engagement im vergangenen, und wünscht Ihnen alles Gute für das neue Jahr.
2. Brown Bag Lunch «Studiengebühren»:  
Der Brown Bag Lunch vom 11. Dezember mit Beteiligung des Rektorats ist auf ein positives Echo gestossen. Auch das Rektorat hat sich für die Möglichkeit eines solchen Austauschs bedankt. Angesichts des positiven Feedbacks schlägt das Komitee vor, dass auch in Zukunft zu anderen Themen ein direkter Austausch zwischen den Mitgliedern des CSWM und dem Rektorat möglich sein könnte. Das Rektorat hat in dieser Hinsicht auch schon Interesse signalisiert.
3. Jahresrechnung 2017:  
Die vorläufige Jahresrechnung des CSWM für 2017 geht von einem kleinen Gewinn aus. Die definitive Jahresrechnung wird in Kürze folgen.
4. Kommissionen:  
Es bestehen immer noch Vakanzen für die Vertretung des Mittelbaus in den universitären Gremien. Offene Positionen können auf der Website des CSWM eingesehen werden (<http://sr-sc-8f00.unifr.ch/cswm/de/ueber-uns/organisation/gremien>).
5. Generalversammlung:  
Die ordentliche Generalversammlung des CSWM wird am 22. März 2018 stattfinden. Lena Hehemann (Präsidentin), Florian Lippke (Senator) werden ihre Mandate zur Verfügung stellen. Allfällige Interessenten für eine dieser Positionen sollen sich bitte mit Lena Hehemann in Verbindung setzen.
6. ActionUni:  
Das Komitee war gebeten seine Stellungnahme zum «Positionspapier zur Nachwuchsförderung an Schweizer Hochschulen» zu formulieren. Die Anmerkungen des Komitees werden nun an ActionUni weitergeleitet.
7. Tag der offenen Tür 2018:  
Das Komitee beschliesst, dass der CSWM am Tag der offenen Tür der Universität (September 2018) mit einem eigenen Stand präsent sein wird.

Dominic Elbel, Freiburg, Mittwoch der 10. Januar 2018.